
Conselho Municipal de Meio Ambiente – CONSEMAC
Câmara Setorial Permanente - Fundo de Conservação Ambiental – (CSP-FCA)

ATA DE REUNIÃO DE DEZEMBRO DE 2013

REUNIÂO:   80  ª Reunião Ordinária         DATA: 17/12/2013

INÍCIO: 14h 30min                                                TÉRMINO: 16h 00min

LOCAL: Sala do CONSEMAC - CASS

COORDENADOR: Marco Antônio Barbosa (SENGE/RJ) 

RELATOR (A): Maria Lucia Vila Nova dos Santos

1- PARTICIPANTES:

Presentes:  Marco Antônio Barbosa (SENGE/RJ),   JOÃO KLEBER FERNANDES( APEFERJ),  Morvan 
Barreto Nobre (SMO/RIO AGUAS)

Ausências  Justificadas: Bemvindo  Augusto  Dias  (  ABES/RIO),  Maria  Augusta  F.  Miguel(RIO 
AMBIENTAL)

Ausências não Justificadas: Mauro Vanderlei (COMLURB), Daniel Araújo - Câmara Municipal do Rio 
de Janeiro – CMRJ.

Representantes Convidados: William Vilar (Secretaria Executiva CONSEMAC). 

PAUTA

1)SAÍDA DO MEMBRO DA CSP-FCA 

Foi Informado que o  Representante da CRQ3 ( Jorge Fleming) pediu para sair da Câmara. 

2)  MINUTA DO DECRETO

A  Representante  da  SMAC  informou  que  existe  processo   aberto  pelo  Gabinete  do  Prefeito 
solicitando uma minuta de Decreto para atender a diligência do TCMRJ, foi anexada uma minuta 
de Decreto e encaminhado a PG/PADM para parecer , entretanto a PG/PADM  não acatou a minuta 
e sugeriu que alterássemos  os artigos do Decreto nº 13.377, conforme solicitado na diligência do 
TCMRJ.

3) ANÁLISE DO  RELATÓRIO DE ACOMPANHAMENTO DOS PROJETOS FINANCIADOS PELO FCA. .

 Não foi apresentado o relatório em questão pelo fechamento  de Exercício.

4)  APLICAÇÃO  DOS  RECURSOS  DO  FUNDO  DE  CONSERVAÇÃO  AMBIENTAL  –  posição  em 
30.10.2013.

Não foi apresentado o relatório em questão pelo fechamento  de Exercício.

  



5)Reuniões da CSP-FCA 

Foi  sugerido que as  reuniões da Câmara Setorial  Permanente do FCA seja realizada bimestral,  
sendo assim, ficou para ser decidido na próxima reunião.

6) ELEIÇÃO DE COORDENADOR.

O Coordenador Marco Antônio solicitou que na próxima reunião fosse feito eleição para novo 
Coordenador da Câmara.

7) PAUTA PARA PRÓXIMA REUNIÃO

A) LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA ANTERIOR

B) ANÁLISE DO RELATÓRIO DE ACOMPANHAMENTO DOS PROJETOS FINANCIADOS PELO FCA.

C) ANÁLISE DO RELATÓRIO APLICAÇÃO DOS RECURSOS DO FUNDO DE CONSERVAÇÃO AMBIENTAL.

D) ASSUNTOS GERAIS

PROXIMA REUNIÃO 

Data : 21 de janeiro de 2014

Local:  sala do CONSEMAC


